

## Denuncia diputada represión durante marcha para visibilizar a la comunidad trans

Para conmemorar el Día Internacional de la Visibilidad Trans, diversos colectivos de la comunidad transgénero salieron a marchar desde diversos puntos de la Ciudad de México para concentrarse en la Cámara de Diputados, Senadores y Palacio Nacional. Una de las exigencias de los contingentes es la aprobación de la Ley Integral Trans. La diputada de Morena María Clemente García denunció que la policía agredió a los manifestantes, a quienes lanzaron polvo de extintores, afirmó que es algo que no merece la población trans y que la 4T traiciona al pueblo de México.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4209?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4209&authkey=!APvxO4IJVP0PQKo&ithint=video&e=q6ca5C